

Woche 07/2014 **NÖN**

So wie dieser Lenker fuhren vergangene Woche unzählige Autofahrer gegen die neue Einbahn in der Bahnhofstraße in Melk.
Foto: Christ

Neue Einbahn und alte Gewohnheiten

Die neue Einbahnregelung in der Bahnhofstraße in Melk sorgt bei vielen Autofahrern noch für Verwirrung. Täglich ignorieren beziehungsweise übersehen zahlreiche Verkehrsteilnehmer die Beschilderung der neuen Verkehrsführung

am Hauptplatz. Dabei kam es auch schon zu einigen besonders brenzlichen Situationen bei Gegenverkehr und einige Lenker sind dabei nur knapp einem Zusammenstoß entkommen.